

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Pratergalerien Die Event-Location direkt beim Riesenradplatz hat nun auch ein Konferenzenpackage geschnürt

Tagungen beim Riesenrad

Seit Oktober 2010 können die Räume für bis zu 2.500 Personen genutzt werden.

Wien. Mit ihren Räumlichkeiten in zentraler Lage haben sich die „Pratergalerien“ mittlerweile als Location für Veranstaltungen jeglicher Art etabliert. Nun möchten die Macher verstärkt die Veranstalter von Konferenzen und Tagungen ansprechen. Dafür wird ab sofort ein eigenes Konferenzpackage ab 59 € pro Person angeboten, bei dem bereits alle notwendigen Leistungen wie Raummiete, Personal, Mobiliar, Catering und Veranstaltungstechnik inbegriffen ist. Je nach Kundenwunsch können die Veranstaltungen auch individuell konzipiert und umgesetzt werden. Die erste große Tagung mit 1.300 Teilnehmern wurde bereits im Herbst 2010 realisiert.

„Vor einem Jahr wurden die Räume erstmalig für Events genutzt. Damals war die Location noch im Rohbauzustand“, erinnern sich die Betreiber. „Im Oktober war der Ausbau dann abgeschlossen. Mit dem großen Festsaal mit 1.540 m² haben wir seitdem Platz für bis zu 2.000 Personen. Insgesamt haben wir somit rund 3.200 m² und Platz für rund 2.500 Gäste.“

Grillen am Dach

Ein besonderer Ort ist die Maisnette im Dachgeschoß der Pratergalerien. Sie bietet einen direkten Blick auf das Riesenrad sowie einen Rundumblick über Wien und kann auch für Grillfeste gebucht werden.

Als Extra können auch die Vergnügungsbetriebe Vienna Airlines (Rundflug über Wien in Flugsimulator) und Miraculum (5D-Erlebnis) der Pratergalerien sowie viele weitere Attraktionen des Wurstelpraters als Rahmenprogramm eingebunden werden. Auch das benachbarte Wachsfigurenkabinett „Madame Tussauds“ kann exklusiv angemietet werden. (red)



Der Festsaal bietet Platz für Veranstaltungen mit bis zu 2.000 Personen.